

🐣🍀 9月 ひよこぐみだより

令和7年8月25日(月)
社会福祉法人国立保育会
練馬区立南大泉保育園
担任 櫻庭 島田 吉川

8月でひよこ組は定員の10名となり、にぎやかになりました。子どもたちは新しい友達にもすぐに気が付いて顔を覗いたり、玩具を手渡そうとしたりしていました。入園当初を思うとどのお子さんも泣いていましたね。今の姿との対比に成長を感じ嬉しく思っています。

今年の夏も暑さが厳しく戸外遊びや湯遊びも出来ない日も多くありましたが、涼しい合間を見つけてクラスだけでなく、1歳児クラスと一緒に広い場所で湯遊びも楽しむことが出来ました。また、タイヤを太鼓にしたり、氷遊びや袋ごしながらも絵の具遊びをしたりと、いろいろな体験をして遊んできました。9月の正門掲示板は、絵の具遊びの作品を使った壁面構成になっているのでご覧ください。残りの夏もたくさんの遊び、元気に過ごしていきたいです。

今月のわらい

- ・夏の疲れに留意し、快適な環境の中で健康に過ごす。
- ・身振り手振りや喃語を十分に受け止めて貰いながら、安心感を持って過ごす。
- ・戸外での探索遊びを十分に楽しむ。

クラスの様子



絵の具遊び

ビニール袋の上から手で
むにゅむにゅ触ってみました！



氷遊び

たらいの中に氷を入れて
冷たい！を感じてみました。



たらいも
ひっくり返して
太鼓にして楽しんでいます！

